

# Kapolsek Telukjambe Timur Gelar Jumat Curhat, Tampung Saran dan Keluhan Masyarakat

**KARAWANG - KARAWANG.PRESS.WEB.ID**

Dec 6, 2024 - 21:48



Polres Karawang - Kapolsek Telukjambe Timur AKP Iis Puspita, SH, MH melaksanakan kegiatan Jumat Curhat bersama Perum Karaba Desa Wadas, Telukjambe Timur, Karawang, Jumat (6/12/2024).

Seperti yang diketahui bahwa kegiatan ini dilakukan agar masyarakat dapat

menyampaikan unek-unek atau masalahnya terkait keamanan dan ketertiban di lingkungan.

Kegiatan Jumat Curhat merupakan Program Quick Wins Presisi yang dilaksanakan setiap hari Jumat, dengan tujuan mendengarkan secara langsung keluhan, saran dan kritikan dari masyarakat terkait pelayanan kepolisian, khususnya di bidang Kamtibmas.

Kapolres Karawang Polda Jabar. AKBP Edwar Zulkarnain, SIK., SH., MH melalui Kapolsek Telukjambe Timur AKP Iis Puspita, SH., MH mengungkapkan, Program Jumat Curhat merupakan program Polri untuk lebih mendekatkan hubungan dengan masyarakat serta guna mendengarkan secara langsung keluhan dan masukan dari masyarakat.

"Kegiatan Jumat Curhat ini merupakan Program Quick Wins Presisi yang dilaksanakan setiap hari Jumat oleh jajaran kepolisian," jelas Kapolsek.

Selain untuk lebih mendekatkan diri dengan masyarakat, melalui kegiatan Jumat Curhat ini, masyarakat juga dapat menyampaikan secara langsung keluhan, saran dan masukan serta permasalahan yang dirasakan masyarakat terkait dengan pelayanan kepolisian.

"Keluhan dan masukan yang disampaikan masyarakat akan menjadi atensi khusus bagi kepolisian untuk segera dilaporkan kepada pimpinan dan ditindaklanjuti," tegas Srikandi Polri itu.

"Apapun yang disampaikan masyarakat tentunya menjadi perhatian buat kami, khususnya Polsek Telukjambe Timur, saran dan keluhan masyarakat akan segera kami laporkan kepada pimpinan di atas untuk ditindaklanjuti," imbuah Kapolsek.

Dengan adanya kegiatan Jumat Curhat ini akan terjalin hubungan yang lebih baik lagi, sehingga masyarakat dapat bersama-sama menjaga Kamtibmas.

Kapolsek berharap dengan adanya kegiatan Jumat Curhat ini dapat menambah kedekatan yang lebih erat lagi, sehingga segala bentuk gangguan kamtibmas dapat diantisipasi bersama-sama.

"Dimana hal itu mampu membuat situasi kamtibmas tetap aman dan kondusif," pungkas perwira Polwan itu.